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Уважаемые сланцевча-
не, ветераны Вели-
кой Отечественной

войны!
27  января  мы  отмечаем

61-ю годовщину со дня полно-
го снятия блокады Ленингра-
да. 900 дней и ночей героичес-
ки сражался город на Неве.

Низкий поклон всем, кто
защищал Ленинград, кто дос-
тавлял в осажденный город
продукты и эвакуировал лю-
дей по Ладоге, кто работал на
предприятиях и мужественно
выдержал все тяготы блока-
ды. Пусть искренние слова
благодарности за ваш подвиг,
любовь и забота близких под-
держивают вас.     Желаем вам
и вашим семьям здоровья, сча-
стья, благополучия и мира.

 

«Я заказываю литературу из Москвы по по-
чте, и обычно платила за бандероль при ее по-
лучении в посылочной кассе. В январе пришлось
идти платить в другой зал, затем возвращать-
ся с чеком к посылочной кассе. В результате
пришлось стоять в двух очередях».

Отвечает заместитель начальника районного
узла почтовой связи А.Б.АЛЕКСЕЕВА:

- С 1 января прием и обработка почтовых пере-
водов по ряду адресов осуществляется только по
новой технологии, с применением электронной по-
чты. Пока необходимое для этого оборудование име-
ется только в большом зале узла связи.

 
На прошлой неделе состоялся рабочий визит

представителей Южнокорейского инвестиционно-
го института в ОАО «Ленинградсланец» Предмет
переговоров – возможное участие Южной Кореи в
осуществлении проекта по строительству энерго-
технологического комплекса. На начало февра-
ля запланирована встреча с губернатором Ленин-
градской области по этому вопросу.

                                *   *   *
Организаторы новогоднего  пробега выража-

ют благодарность за оказанную помощь индиви-
дуальному предпринимателю Ю.Корнышеву и ди-
ректору агентства «Элита» Ю.Шарафутдинову.

                                *   *   *
30 января, если погода не подведет, в д. Ста-

рополье пройдет  традиционный  лыжный пробег.

 

 

М ама… Ее
 главным

воспоминанием
жизни была бло-
када Ленингра-
да.              Стр.2.

Т радицион-
ная и дей-

ственная форма
работы отдела
образования.

            Стр.3.

 
 

 

Студенты от-
м е ч а ю т

свой праздник.
                 Стр.4.

В.АНТОНОВ,
председа-

тель собрания
представите-

лей
МО  «Слан-

цевский
район»

А.ПАРАМОНЕНКО,
исполняющий
обязанности
главы
МО
«Сланцевский
район»

В понедельник, 24 ян-
варя, состоялось очеред-
ное аппаратное совеща-
ние администрации МО
«Сланцевский район», вел
которое исполняющий
обязанности главы муни-
ципального образования
А.Г.Парамоненко.

В качестве основного
вопроса была заслушана
информация о работе от-
дела ЗАГС МО «Сланцевс-
кий район» Ленинградс-
кой области, с которой
выступила начальник от-
дела Н.И.Старателева. Она,
в частности, сказала, что  в
2004 году на территории МО
«Сланцевский район» заре-
гистрировано 2363 акта
гражданского состояния (на
181 акт меньше, чем в 2003
году), в т.ч. о рождении – 366
(+5), о смерти – 1361 (-38), о
заключении брака – 309 (-57),

о разводе  –      242
(-43), об установ-
лении отцовства –
66 (-35), об усынов-
лении – 5 (-1), о пе-
ремене имени – 14
(-12), составлено
24 заключения о
внесении исправ-
ления. Зарегистри-
ровано неопознан-
ных трупов – 37 (в
2002 г. – 18, в 2003
– 28).  Зарегистри-
ровано рождение
212 мальчиков и
154 девочек, 52 ре-
бенка родились у

м а т е р е й -
о д и н о ч е к ,

что составляет 14%
от общего количества

зарегистрированных детей.
В 2004 году зарегистрирова-
но 4092 письменных обраще-
ния граждан и 1454 обраще-
ния организаций и учрежде-
ний. За оказанные услуги в
2004 году в местный бюджет
муниципального образова-
ния перечислено 119 тыс.
570 рублей. Н.И. Старателе-
ва ответила на ряд вопро-
сов, которые касались как
частных случаев, так и уточ-
нения некоторых функцио-
нальных обязанностей. В об-
суждении данного вопроса
приняли участие главы во-
лостей, зам. главы муници-
пального образования
Г.М.Шувалова, которая, в
частности, отметив в целом
положительные результаты
работы, рекомендовала об-
ратить внимание в последу-
ющем на необходимость раз-
вития работы со средства-
ми массовой информации,
творческого подхода к орга-
низации торжественной ре-
гистрации брака, рождения.
Подводя итог обсуждению
данного вопроса, А.Г.Пара-
моненко, отметив опреде-
ленные достижения в рабо-
те ЗАГСа, обратил особое
внимание руководства отде-
ла на необходимость прояв-
лять, прежде всего, чело-
вечность в отношениях, в
общении с людьми, обраща-
ющимися в отдел.

Затем были рассмотре-
ны другие вопросы жизни го-
рода и района.

В ПОНЕДЕЛЬНИК У ГЛАВЫ
МУНИЦИПАЛЬНОГО
ОБРАЗОВАНИЯ

ПРАЗДНИК В ГУСЕВОЙ ГОРЕ
Стр.6.
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сказки, а не рассказывают о
блокаде. Но я сама просила ее
об этом, может быть, мне
было не так плохо, когда я чув-
ствовала ее боль.

В блокаду она с двумя се-
страми и братом жила в райо-
не полюстровских источни-
ков, там они бегали босиком
по лужам минеральной воды.
Дежурила на крышах во вре-
мя бомбежек. По соседству
жила семья, которую почему-
то считали немецкой, хотя
странно, что их с началом вой-
ны не депортировали. Может
быть, ее так называли дети?
Они кричали из-под ворот не
обидную дразнилку: «Немец,
перец, колбаса, кислая капус-
та, съел мышонка без хвоста
и сказал, что вкусно!». Когда
моя бабушка, мамина мама,
уехала рыть окопы на линию
обороны Ленинграда и зараба-
тывать для детей овес, семья
старых «немцев» забрала к
себе девочек Панфиловых,
вытащив их, голодных и рас-
пухших, из-под груды одеял.

Пятнадцатилетний брат

тогда уже
уехал с заво-
дом на Вол-
ховстрой и
навсегда ис-
чез из их
жизни. Се-
мья все пос-
ле дую щ и е
годы искала и
ищет Женю
Панфилова,
по отцу Ми-
хайловича, я
писала на
п е р е д а ч у
«Жди меня»,

но безрезультатно. Блокада не
истребила память о нем, ху-
денький подросток запечатлен
на фотографии в форме уча-
щегося  ремесленного учили-
ща. Даже меня не покидает
ощущение, что Женя жив.

Бабушка моя, Анастасия
Степановна, вернувшаяся до-
мой с мешком овса, открыла
дверь квартиры и, не найдя там
детей, просидела в трансе не-
сколько часов на пороге, ду-
мая, что безнадежно опоздала,
все уже умерли, пока соседка
не объяснила ей, что Лиза, Аня
и Клава у «немцев». Бабушка
варила детям в кастрюле от-
цовский ремень, почему-то так
делали многие, хотя какой от
ремня навар? А однажды, уже
в мирные застойные годы, рас-
полневшая, сидя за празднич-
ным столом, призналась маме:
«Аня, а я ведь вас крысиным
мясом спасала». Им повезло.
Из блокадного города они, ис-
тощенные донельзя, по Ладоге
были эвакуированы. На их гла-
зах фашисты разбомбили дру-
гой теплоход с детьми. Рядом

уже тогда не было  мамы, судь-
ба разлучила их. Она была реп-
рессирована, а реабилитаци-
онный документ получила уже
в восьмидесятых годах.

Сестры попали в детдом.
В детдоме девочки закапыва-
ли в снег кусочки хлеба с са-
харом, это было вместо торта
к Новому году.

О блокаде мама, Ангелина
Михайловна Иванникова, рас-
сказывала то, о чем нельзя
было прочитать ни в одной кни-
ге. Редакциям газет запреща-
лось печатать снимки, где было
больше трех трупов. Эти фо-
тодокументы только  теперь
стали достоянием посетите-
лей фотовыставок. Мама рас-
сказывала о «пятой колонне»
города, людях с красными
мордами, которых вылавли-

вали и увозили. В свои двенад-
цать лет она запомнила девуш-
ку  с отрезанной грудью, замер-
зшую на скамейке. В голодном
городе было людоедство. Не
скрывая от меня свои пережи-
вания, она хотела предупре-
дить меня, что в жизни все
бывает, и уберечь.

После войны девочек отыс-
кала их мама, они жили в си-
бирском городе Томске. Там
Анна закончила филологичес-
кий факультет университета,
была направлена в аспиранту-
ру Ленинграда. В мирное вре-
мя сестры жили очень друж-
но. Лиза обзавелась семьей в
Новосибирске. Клава с бабуш-
кой много лет жили в питерс-
кой коммуналке, пока не полу-
чили квартиру в хорошем но-
вом районе. Мама с отцом при-
ехали на работу в Сланцы. Ча-
сто семьи вместе проводили
отпуск на дачах под Ленингра-
дом. Блокадные девочки рас-
полнели, носили очки, болели
диабетом.У них были дети и
внуки. Им повезло.

         Н.ТОМС, общ. корр.

 

 

НЕПОДХОДЯЩЕЕ МЕСТО ДЛЯ ПРОГУЛОК
8 января диспетчеру единой службы спасения «01» поступило сообщение, что по

крыше дома 51 на улице Кирова в течение часа ходит неизвестная женщина. По указан-
ному адресу немедленно выехал расчет третьего дежурного караула во главе с А.В.Си-
доровым. Начальник караула поднялся на крышу и подошел к девушке, стоявшей у края
крыши. На вопрос, что она тут делает, девушка сообщила, что любуется городом. Ей
было предложено спуститься вниз, что она и сделала без возражений. Выяснилось, что
гражданка Р. 1988 г.р. стоит на учете в психоневрологическом отделении ЦРБ, куда и
отбыла в машине «скорой помощи». Кстати, на крышу она поднялась через чердачный
люк, который по правилам должен быть закрыт.

Г Р И П П  П О К А « Д Р Е М Л Е Т »

27 января - 61-я годовщина
полного снятия  блокады
Ленинграда

«Она патологически
   боялась голода...»

Лежу в крова-
ти, болею.

Очень нудное заня-
тие для шустрой де-
вочки. Она сидит ря-
дом, прижимая ла-
донь к горячему лбу.
Добрая, умная, боже-
ственная мама –
светлая королева,
как у Булгакова. Ее
звали Ангелиной по
паспорту, а на самом
деле – Анной. Одна
директриса из дерев-
ни даже Нюрой звала.
Когда мама оформляла глав-
ный документ, молодой работ-
ник паспортного стола был
восхищен ее внешностью: ру-
сые волосы вились и спадали
по плечам, в глазах светилась
кротость. «Вы – ангел!», - ах-
нул он и записал в паспорт
вместо Анны Ангелину. Она не
стала спорить.

Мама… Ее самым главным
воспоминанием жизни была
блокада Ленинграда. Блокада
преследовала ее, заставляла
просыпаться посреди ночи, заг-
лядывать в холодильник, каж-
дую осень заготавливать
впрок грибы, огурцы, варенья,
салаты. Она патологически бо-
ялась голода. И всех, кто при-
ходил в дом, старалась накор-
мить. Директорская зарплата
не заставила бросить огород-
ные заботы. Каждую весну мы
спешили на учительские сотки
за д. Замошье обрабатывать
клубнику, сажать картофель.
Эта привычка к выращиванию
овощей осталась у нее от дет-
домовского быта в Маслянино
под Новосибирском, где питом-
цы пытались во время войны
вести подсобное хозяйство.
Оттуда же началась ее любовь
к педагогике – директор детс-
кого дома был для нее приме-
ром.

 Больным девочкам читают

13 января в газете «Вести» рассказы-
валось о том, что «к нам крадется страш-
ный грипп». По заявлению главного са-
нитарного врача РФ Геннадия Онищенко,
«основной подъем придется на весенне-
летний сезон». Мы обратились к эпиде-
миологу ГУ ЦГСЭН в Сланцевском районе
Г.Ф.Слесарю и попросили его рассказать
об эпидемической ситуации в нашем го-
роде и районе.

«Никаких указаний из вышестоящих
организаций мы по этому поводу пока не
получали. На сегодняшний день, 19 янва-

ря, заболеваемость по гриппу и ОРЗ нахо-
дится ниже порогового уровня и тревоги не
вызывает. Предполагали, что после кани-
кул заболеваемость гриппом может воз-
расти, но этого, к счастью, не произошло.
Неоднократно уже проходило, в том числе
и в средствах массовой информации, что
если грипп к нам «придет», то это будет
прошлогодний вариант, его интенсивность
будет невысокой. Многие уже переболели
гриппом, а другие привиты. Будем надеять-
ся, что этот коварный недуг обойдет нас
стороной».

25 января 2005 года

УГНАЛИ МАШИНУ
23 января в ОВД посту-

пило заявление от гражда-
нина М. о том, что в пери-
од с 21 по 23 января неиз-
вестные проникли в са-
рай, расположенный у его
дома, и похитили 20-лит-
ровую канистру с дизель-
ным топливом, алюмини-
евую лестницу. Ущерб со-
ставил 3 тыс. 170 руб. По
подозрению в совершении
кражи задержаны М., 1974
года рождения, и К., 1973
года рождения.

От этого же потерпев-
шего поступило сообще-
ние о том, что неизвест-
ный угнал от дома по ул.
Ленина принадлежащий
ему автомобиль Nissan.

 



   3 25 января 2005 года

в рамках региональных целевых про-
грамм в школы района поступает техно-
логическое и спортивное оборудование,
компьютерные классы. Область выделя-
ет и дополнительные средства на ремонт
зданий – в прошлом году на эти цели по-
ступило 1,5 миллиона рублей.

К 1 сентября 2005 года, отметила
Н.Н.Цухлова, в нашем городе должен по-
явиться информационный центр, который
возьмет на себя сервисное обслужива-
ние компьютерных классов, подготовку
специалистов. В местном бюджете зап-
ланированы средства на подготовку базы
для этого центра, а область позаботится
о поставке современного компьютерного
оборудования.

Н.Н.Цухлова коснулась проблем ком-
плектации школ: снижение рождаемости
привело к уменьшению числа учащихся –
ежегодно количество учеников снижает-
ся на 300 человек. Школы вскоре (а неко-
торые уже сейчас) ощутят конкурент-
ность: ученики и родители будут выби-
рать школу – в соответствии с теми ус-
ловиями обучения, которые она дает. Дан-
ная ситуация заставляет, с одной сторо-
ны, рационально подходить к сохранению
сети образовательных учреждений: в не-
которых школах, где низкая наполняе-
мость, предстоит процесс реорганизации.
А с другой стороны, работа в условиях
конкурентности требует от педагогов по-
вышения качества образования. Есте-
ственно, каждая школа заинтересована в
сохранении контингента учащихся: финан-
сирование нормативное, и средства, как
говорится, идут за учеником.

Изменения произошли и в оплате тру-
да бюджетников, в том числе педагогов:
с 1 января 2005 года введена новая та-
рифная сетка – тариф I разряда увеличен
до 720 рублей, введена доплата в разме-
ре 2000 рублей. Ни один бюджетник не
будет получать менее 2720 рублей.

Вторая часть выступления Н.Н.Цухло-
вой касалась реализации концепции мо-
дернизации российского образования до
2010 года. Обеспечение качественного
образования – главная задача. Школа дол-
жна дать выпускникам крепкие знания по
предметам, и одновременно обеспечить
его правовыми знаниями, информацион-

ной культурой. С 1 сентября 2005 года
вводится новый региональный базисный
учебный план. В начальной школе со 2
класса планируется изучение иностран-
ных языков, изучение информатики – с 8
класса. В 10-11 классах вводится про-
фильное обучение, в 9 классах  - пред-
профильное. Это должно помочь старшек-
лассникам, кто уже определился в выбо-
ре профессии, получить более глубокие
знания по отдельным, профильным пред-
метам. В нашем городе с 1 сентября 2004
года две школы ввели профильное обуче-
ние: в школе № 1 – химико-биологический
профиль, в школе № 6 – физико-матема-
тический профиль.

В рамках концепции модернизации
образования проводится и эксперимент
по введению единого государственного
экзамена: в нынешнем году в этом уча-
ствуют все муниципальные образования
области (более подробно о сдаче ЕГЭ в
нашем городе мы расскажем в одном из
ближайших номеров газеты).

А завершила свое выступление
Н.Н.Цухлова оценкой деятельности пед-
коллектива школы № 1. Это учреждение
занимает особое место в системе обра-
зования района: это самая большая шко-
ла, где работают самые высококвалифи-
цированные специалисты – каждый тре-
тий педагог имеет высшую квалификаци-
онную категорию, а 22 педагога из 60 удо-
стоены различных отраслевых наград.
Они дают ученикам хорошие знания – ус-
певаемость составляет 99 процентов, ра-
ботают классы с углубленным изучением
отдельных предметов, учащиеся школы
становятся победителями и призерами
районных олимпиад.

Но «почивать на лаврах», сказала
Наталья Николаевна, не стоит: есть про-
блемы, над которыми надо задуматься –
скромные успехи учащихся школы на об-
ластных олимпиадах, наличие второгод-
ников. И сама профессия учителя не дает
остановиться: в совершенствовании пе-
дагогического мастерства нет предела.

Н.Н.Цухлова ответила на вопросы,
которые задали педагоги школы. Несом-
ненно, встреча была полезной – прозву-
чала четкая информация по актуальным
проблемам образования.     Т.КРЫЛОВА

ВСТРЕЧА С ПЕДАГОГИЧЕСКИМ
К О Л Л Е К Т И В О М

Регулярное со-
вещание с руко-
водителями обра-
зовательных уч-
реждений по раз-
личным вопросам
– традиционная и
действенная фор-
ма работы отдела
образования ад-
министрации МО
«Сланцевский
район. Но и рядо-
вые педагоги хо-
тят получить ак-
туальную инфор-
мацию, как гово-
рится, из первых
рук. Начальник от-
дела образования
Н.Н.Цухлова про-
водит встречи с большими  педагогичес-
кими коллективами. Недавно такая встре-
ча состоялась в школе № 1, где трудятся
60 педагогов.

Свое выступление Н.Н.Цухлова нача-
ла с информации об изменениях законо-
дательной базы, регулирующей деятель-
ность образовательных учреждений. Нор-
мативные рамки довольно жесткие: об-
разовательные учреждения не смогут су-
ществовать, если не пройдут лицензиро-
вание, аттестацию, аккредитацию. С 1997
года они имеют статус юридических лиц,
а с 1 января 2004 года перешли на финан-
сово-хозяйственную самостоятельность.
Этот переход, как отметила Наталья Ни-
колаевна, проходит непросто: сказывает-
ся нехватка квалифицированных бухгал-
теров, имеющих опыт работы в бюджет-
ной сфере. Допущен ряд финансовых на-
рушений, связанных с неправильным на-
числением заработной платы, с задолжен-
ностью по уплате налогов. Но первый год
работы в условиях финансово-хозяй-
ственной самостоятельности дал и «плю-
сы»: у руководителей школ появилась хо-
рошая хозяйская жилка, они стали разби-
раться в финансовых вопросах. А впере-
ди – переход на казначейское исполнение
бюджета.

Н.Н.Цухлова подчеркнула, что в рам-
ках реализации ФЗ «Об общих принципах
организации местного самоуправления в
Российской Федерации» происходит раз-
деление полномочий между различными
уровнями власти, вводится двухступен-
чатая система муниципальной власти: го-
родские, сельские поселения и муници-
пальный район. Вопросы организации пре-
доставления общедоступного и бесплат-
ного начального, основного и полного об-
щего образования, а также дошкольного
(это прописано впервые) и дополнитель-
ного образования отнесены к полномочи-
ям муниципального района. Опека и попе-
чительство, содержание зданий, благоус-
тройство территории – тоже забота му-
ниципальной власти. А субъект РФ обес-
печивает выплату зарплаты педагогам
(кстати, правительство Ленинградской
области еще несколько лет назад, не до-
жидаясь выхода закона, взяло на себя эту
заботу), несет часть учебных расходов –
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Так что у моей
собеседницы Та-
тьяны Поташо-
вой сегодня
двойной празд-
ник – она учит-
ся на первом
курсе Кресть-
янского госу-
дарственного
института име-
ни Кирилла и Ме-
фодия. Выбрала
экономический
ф а к ул ьтет,
с пе ци -
аль-

ность «бухгалтерский учет и
аудит». Позади первая сес-
сия, которую Татьяна сда-
ла на пятерки. Сейчас вре-
мя каникул, и есть  повод
праздник встречать с хоро-
шим настроением. Да и вся
жизнь восемнадцатилет-
ней девушки пока светла и
безоблачна.

«Я сланцевчанка, здесь
родилась, в прошлом году
закончила школу № 3, - рас-
сказывает Татьяна. – Из
своего родного города
практически никуда не уез-
жала. Тихий, спокойный, в
чем-то домашний городок.
Потому и Крестьянский го-
сударственный институт
выбрала: здесь дом, роди-
тели, друзья. Учиться в
родном городе проще, чем
в Питере».

Студенткой Татьяна ста-
ла раньше, чем закончила
школу: в мае она успешно
выдержала вступительные
экзамены. Благодарна за
крепкие знания учителю
математики школы № 3 Та-
тьяне Николаевне Попо-
вой – и поступила в вуз лег-
ко, и учиться ей не трудно:
в первую сессию высшую
математику сдала на «от-
лично».

На выбор профессии,
как призналась Татьяна,
определенное влияние
оказала мама: она работа-
ет в пассажирском авто-
предприятии бухгалтером-

кассиром. И мнение
старших подруг –
Наташи Беловой
и Татьяны Кали-
ниной – тоже
помогло в при-
нятии решения:
девушки уже
третий год учат-

ся в КГИ имени
Кирилла и Мефо-
дия, довольны и
выбором вуза, и

выбором про-
фессии. Их

советы

для Татьяны были не лиш-
ними.

А каковы впечатления о
студенческой жизни у са-
мой первокурсницы? «Мне
кажется, что учиться в ин-
ституте пока легче, чем в
школе, - сказала Татьяна
Поташова. – Нет ежеднев-
ных домашних заданий,
прослушал лекции - и зани-
майся самостоятельно. Ко-
нечно, к семинарам много
приходится готовиться,
беру книги в библиотеке, не-
которые купила. И к экза-
менам тоже серьезно гото-
вилась. Пока все нравится,
все получается, и это, ко-
нечно, радует».

В свободное время
Таня любит читать, любит
погулять с друзьями. А вот
на дискотеки не ходит – не
нравится ей, как ведут себя
там многие молодые люди.
Как представляет свое бу-
дущее? Конечно, как и все
девушки, мечтает встретить
любимого человека,  со-
здать семью. Но это пока
мечты. А сейчас главное
для Татьяны - успешно за-
кончить вуз, получить хоро-
шее образование и найти
интересную работу.

Так пусть же сбудутся
все мечты и надежды Тать-
яны! Ведь сегодня особый
день для всех Татьян –
пусть удача и счастье будет
у каждой.

                     Т.КРЫЛОВА.

В Татьянин день
сбываются мечты

25 января христианская Русь чтит память Татьяны-
великомученицы. В 222 году она приняла смерть за
свою веру. Принято считать, что в этот день у всех
Татьян исполняются заветные мечты.

25 января еще и праздник сту-
денчества: в 1755 году в этот день
Елизавета Петровна учредила
Московский университет.

В нашей пред-
новогодней

почте было немало
писем, в которых наши чита-
тели просили на газетных стра-
ницах поблагодарить тех или
иных людей за их доброту, от-
зывчивость, помощь и внима-
ние.

Галина Егоровна Михайло-
ва из деревни Ложголово пи-
шет: «От себя лично и по
просьбе моего мужа Дадо-
на Ивановича,инвалида I
группы, от всей души благо-
дарим нашего чудесного
фельдшера Наталью Измай-
ловну Кохраманову за ее
внимание к пожилым лю-
дям. Когда бы ни обратился

к ней за советом и помощью,
всегда поспешит узнать, в
чем дело. Мы понимаем, что
на прием к ней приходит
очень много сельчан, но не
было случая, чтобы она из-
за занятости забыла или не
пришла к больному челове-
ку. Неоднократно мы обра-
щались к ней и в выходные
дни, и не было нам отказа.
Вот какой это замечатель-
ный фельшер, который дей-
ствительно стоит на страже
здоровья людей. Низкий ей
поклон».

В нашей почте несколько
писем, адресованных работни-
кам коммунальной сферы.
Вот, к примеру, жители дома №
43 по улице Кирова просят по-
благодарить за  оперативность
начальника ЖЭУ № 1 Раису
Ивановну Иванову и мастера
этого ЖЭУ Людмилу Алексе-
евну Шкуратову и желают им
успехов в работе и удачи во
всем.

Жители нашего города Ро-
манова, Цыганова, Турыгина и
другие просят поблагодарить
за труд и внимательное отно-
шение к своим квартиросъем-
щикам работников ЖЭУ № 4.
Они пишут: «Раису Андреев-
ну и весь коллектив мы бла-
годарим за то, что они все-
гда спешат на помощь. При-
ятно видеть, что в коллекти-
ве появилась  и молодежь,
которая осваивает необхо-
димые для обслуживания
жилья специальности. Это
Андрей Филиппов и Андрей
Семенов. Желаем всем
крепкого здоровья и честно-
го служения на благо лю-
дей».

Дарья Алексеевна Федоро-
ва написала в редакцию о хо-
роших, добрых девчонках, ко-
торые помогают ей по хозяй-

ству: «Я живу в част-
ном секторе. В пос-
леднее время стала
часто болеть. Од-
нажды шла из мага-

зина и упала на скользком
месте. Недалеко  на качелях
сидели две девочки. Они
быстро подбежали ко мне,
а потом проводили до дома.
Я позвала их попить со мной
чайку в знак благодарности.
Вот так и познакомилась с
Олей и Наташей и подружи-
лась с ними. Теперь я про-
сто не могу без них и дня
прожить. Девчонок тянет ко
мне, наверное, еще и пото-
му, что обе они далеко не из
благополучных семей. Но
сколько  в них добра, ис-
кренности и участия в чужой

беде! Я не называю
их фамилий, думаю,
что это ни к чему,
они себя обяза-
тельно узнают. Хочу
просто порадовать-
ся за  таких людей,
пусть у них все в

жизни сложится удачно, сча-
стья им огромного, огромно-
го!».

Индивидуальный предпри-
ниматель В.А.Амелина напи-
сала о пожаре, который недав-
но был в ее магазине: «7 де-
кабря в 3 часа 37 минут на
пульт службы спасения «01»
поступил сигнал  о том, что
в доме № 5 по улице Гагари-
на пожар. Диспетчер 41 от-
ряда пожарной охраны
Р.Д.Суздаль объявила трево-
гу. Дежурный караул во гла-
ве с его начальником А.В.
Павлюченковым уже через
3 минуты был  в пути. Води-
тели А.А.Илинзеер и В.Н.Гав-
рилюк уже в 3 часа 41 мину-
ту были  на месте возгора-
ния. Горело арендованное
помещение магазина «Сэ-
кон-Хэнд».  Диспетчер очень
своевременно направила
на пожар  автолестницу -
если бы вещи разгорелись,
то жильцам пришлось бы
эвакуироваться.

Прибыли на пожар и со-
трудники вневедомствен-
ной охраны А.Зайцев и
А.Сергеев, которые сразу же
приступили к тушению огня.
Быстро приехали инспектор
территориального отделе-
ния ГПН Ю.В.Богданова и
начальник отделения терри-
ториального отдела ГПН
Сланцевского района
Д.Б.Терентьев. От всего сер-
дца благодарю всех этих
людей, а также начальника
территориального отдела
ГПН Сланцевского района
С.Н.Симонова за быстроту и
помощь в беде».

Вот такая  оперативная
работа и реальная помощь и
вызывают в сердцах людей
заслуженную благодарность.

                        В.ГОРДЕЕВА

Обзор писем

О С О Б О Е
УВАЖЕНИЕ
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   О ДЕКЛАРАЦИЯХ И
                   ВЫЧЕТАХ

Накануне нового года, с
15 ноября (сроком до 15 ян-
варя) был объявлен пред-
новогодний розыгрыш при-
зов компанией  «Пепси-
кола». Под некоторыми
крышками покупателей
ожидало изображение при-
зов. Продукция компании
распространялась во всей
торговой сети города. Счас-
тливые призёры стали тре-
бовать от продавцов обе-
щанных призов. Однако в
большинстве магазинов
сланцевчанам было отказа-
но. И вполне справедливо.
За комментарием мы обра-
тились в одно из крупных
торговых предприятий ИП
Б.В.Грязнова. Вот что отве-
тила товаровед В.Н.Мироно-
ва: «На участие наших магази-
нов в любой рекламной акции
заключается договор. Так мы
работаем со всеми компания-
ми, которые берут на себя от-
ветственность обеспечить
нашу торговую сеть призами.

На последнюю рекламную ак-
цию с «Пепси-колой» договор
заключен не был – таково было
решение собственника. И
наши магазины не были объяв-
лены в рекламных плакатах,
как центры выдачи призов.
Всем получателям, согласно
условиям компании, предсто-
яло получить призы в торго-
вых точках Санкт-Петербур-
га». Как выяснилось позже,
предложение компании
«Пепси-кола» об обеспече-
нии покупателей призами
принял сланцевский пред-
приниматель А.Е.Семенов:
«Региональный торговый пред-
ставитель предложил заведу-
ющей магазином «МЖК» при-
нять участие в акции, взяв на
себя обязательство предоста-
вить призовой фонд. Сланцев-
чане стали приносить в мага-
зин призовые крышки. Пред-
ставитель «Пепси-кола», со-
славшись на нехватку призов,
вместо обещанных шоколадок,
хлопушек предложил выда-

вать призерам по банке «Пеп-
си-кола». Такое предложение
сланцевчан не устроило, они
стали возмущаться. Это явно
подрывало авторитет и компа-
нии, и, самое главное, нашего
магазина. До выяснения об-
стоятельств дела я принял
решение приобрести часть
призов на собственные день-
ги». Таким образом, 133 слан-
цевчанина получили обещан-
ные шоколадки, хлопушки. Од-
нако на начало января список
обладателей призов насчиты-
вал уже более 200 человек.
Возмущенные сланцевчане
стали жаловаться в отдел по
защите прав потребителей, а
некоторые покупатели и вов-
се обвинили предпринимателя
в укрывательстве призов.

За комментариями ре-
дакция обратилась в компа-
нию «Пепси-кола». Через
несколько дней был полу-
чен ответ. Директор компа-

нии по делам корпорации
А.Шальнев сказал: «По дан-
ному факту было проведено
служебное расследование. С
сожалением мы должны при-
знать, что из-за технических
накладок, действительно, про-
изошло досадное недоразуме-
ние. Наша компания всегда со-
блюдает принцип корректного
отношения к потребителям. Со
всей ответственностью от
имени компании я обещаю, что
все участники акции будут
обеспечены призами».

Однако на сегодня откры-
тым остается вопрос о том,
как представители «Пепси-
колы» собираются разыскать
неудовлетворенных потреби-
телей. В магазине «МЖК» со-
хранился пофамильный список
таких покупателей призовых
«Пепси», но без каких-либо
иных данных. Будем надеять-
ся, что компания «Пепси-кола»
решит  вопрос.

«ПЕПСИ-КОЛА» ОБЕЩАНИЕ ВЫПОЛНИТ?..

Материалы странички подготовила В.ГАЛКИНА

- В соответствии со ста-
тьей 229 Налогового кодекса РФ
налоговая декларация пред-
ставляется следующими кате-
гориями налогоплательщиков:
физическими лицами, зарегис-
трированными в установлен-
ном действующим законода-
тельством порядке и осуще-
ствляющими предпринима-
тельскую деятельность без
образования юридического
лица; частными нотариусами
и другими лицами, занимающи-
мися в установленном дей-
ствующим законодательством
порядке частной практикой;
физическими лицами – исходя
из сумм вознаграждений, по-
лученных от физических лиц,
не являющихся налоговыми
агентами, на основе заключен-
ных договоров гражданско-
правового характера, включая
доходы по договорам найма
или договорам аренды любого
имущества; физическими лица-
ми – исходя из сумм, получен-
ных от продажи имущества,
принадлежащего этим лицам
на праве собственности; фи-
зическими лицами – налоговы-
ми резидентами Российской
Федерации, получающими до-
ходы из источников, находя-
щихся за пределами Российс-

С 1 января 2005 года налоговые
органы приступили к приему деклара-
ций о доходах, полученных физичес-
кими лицами в 2004 году. При представ-
лении декларации налогоплательщик
имеет право на налоговые вычеты, то
есть возврат части затраченных
средств на лечение, обучение, приоб-
ретение жилья. Подробнее об этом рас-
сказывает заместитель руководителя
федеральной налоговой службы по
Сланцевскому району Л.И.ЛЕОНТЬЕВА:

кой Федера-
ции, - исходя
из сумм таких
доходов; фи-
зическими ли-
цами, получа-
ющими выиг-
рыши, выпла-
ч и в а е м ы е
организатора-
ми лотерей,

тотализаторов и других, осно-
ванных на риске игр (в том
числе с использованием игро-
вых автоматов), - исходя из
сумм таких выигрышей;  фи-
зическими лицами, получаю-
щими другие доходы, при по-
лучении которых не был удер-
жан налог налоговыми агента-
ми, - исходя из сумм таких  до-
ходов. Срок подачи налоговой
декларации за 2004 год – с 1
января до 30 апреля 2005 года
включительно. При представ-
лении декларации налогопла-
тельщик имеет право на соци-
альные и имущественные вы-
четы.

Социальные налоговые
вычеты (в соответствии со
ст. 219 НК РФ) предоставляют-
ся:  за свое обучение в обра-
зовательных учреждениях,  в
размере фактически произве-
денных расходов на обучение,
но не более 38000 руб.;  роди-
телями за обучение своих де-
тей в возрасте до 24 лет на
дневной форме обучения в об-
разовательных учреждениях,
в размере фактически произ-
веденных расходов на обуче-
ние, но не более 38000 руб. на
каждого ребенка в общей сум-
ме на обоих родителей;  за ус-
луги по лечению, представле-

нию медицинскими уч-
реждениями РФ, а так-
же уплаченной налого-
плательщиком за услуги по ле-
чению супруга (супруги), сво-
их родителей и (или) своих де-
тей в возрасте до 18 лет в ме-
дицинских учреждениях РФ. Но
при этом образовательные и
медицинские учреждения дол-
жны иметь лицензии на веде-
ние данных видов деятельно-
сти. К налоговому вычету
предъявляются:  расходы на
дорогостоящее лечение по пе-
речню, утвержденному Поста-
новлением Правительства РФ
№ 201 от 19.03.2001 г.;  расхо-
ды  по приобретению медика-
ментов, перечень которых ус-
тановлен Постановлением
Правительства РФ № 201 от
19.03.2001 г.

Имущественные налого-
вые вычеты (в соответствии
со ст. 220 НК РФ) предусмот-
рены в следующих суммах:
полученных налогоплательщи-
ком от продажи жилых домов,
квартир, дач, садовых доми-
ков или земельных участков,
находившихся в собственно-
сти налогоплательщика менее
5 лет, но не превышающих в
целом 1000000 руб.; при нахож-
дении в собственности более
5 лет, вычет предоставляется
со всей суммы полученного
дохода; полученных от прода-
жи иного имущества, доли (ее
части) в уставном капитале
организации, которые находи-
лись в собственности налого-
плательщика менее 3 лет, раз-
мер имущественного вычета
не может превышать 125000
руб.; при нахождении в соб-

ственности более 3 лет, вычет
предоставляется со всей сум-
мы полученного дохода; израс-
ходованных на новое строи-
тельство, приобретенного жи-
лого дома, квартиры на терри-
тории РФ, в размере произве-
денных расходов,  но не более
1000000 руб., а также в сум-
ме, направленной на погаше-
ние процентов по ипотечным
кредитам, полученным в бан-
ках РФ и фактически израсхо-
дованным им на новое строи-
тельство, либо приобретенное
на территории РФ жилого
дома, квартиры.

- Лариса Ивановна, изме-
няется ли порядок предос-
тавления налоговых выче-
тов?

- С 1 января в соответ-
ствии с Федеральным законом
внесены изменения в ст. 220 и
224 части Налогового Кодекса.
В связи с этим изменяется
порядок получения имуще-
ственного налогового вычета.
За предоставлением имуще-
ственного налогового вычета
гражданин может обратиться
к работодателю, предвари-
тельно представив подтверж-
дение от налоговой инспекции.
Также внесены дополнения в
перечень фактических расхо-
дов на строительство и при-
обретение жилья, которые
можно принять к вычету.

В одном из следующих но-
меров газеты мы ознакомим с
порядком получения имуще-
ственных и стандартных вы-
четов.
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НИТЬ ВЕКОВ НЕ ОБОРВАЛАСЬ

 В течение двух лет ре-
шался вопрос по пошиву
этих костю-
мов. И осо-
бенно не-
простым  де-
лом было
уладить  всё
с финанси-
р о в а н и е м .
О д н а к о
деньги на-
шлись. Коми-
тет по культу-
ре Ленинг-
радской об-
ласти выде-
лил на эти
цели 72 тыся-
чи рублей.
Первые кос-
тюмы для
выступлений
появились в
коллективе фольклорно-эт-
нографического хора в 1974
году, а вот в 1947 году (впер-
вые вышли на сцену, до это-
го собирались в избе) учас-
тницы выступали в белых
блузках и черных юбках.  В
1986 -1987 годах «роди-
лись» вторые сценические
костюмы. С тех пор прошло
17 лет. Естественно, за это
время они сильно «поста-
рели». Порой их и стирать-
то было страшно, ткань ис-
тончилась так, что требова-
ли аккуратного обращения,
и костюмы не соответство-
вали  стилю этого коллекти-
ва.

Много лет назад хор со-
стоял из 30 человек. Сейчас
в нём  осталось 19, и мно-
гим уже к 80. А руководит
хором режиссёр кукольно-
го театра Евгения Тимофе-
евна Беляцкая. На после-
днем областном фестивале
в прошлом году, который
проходил в Рощино, этот хор
поразил всех своим мастер-
ством, но на фоне других
коллективов наш в своих
старых костюмах выглядел
очень бедно. А когда  в де-
ревне Рудно отмечали 55-
летний юбилей хора, то
представители из Комитета
по культуре пообещали по-

мочь с новыми костюмами,
и не подвели.

- В этом году на район-
ной осенней ярмарке в на-
шем городе прошел фести-
валь «Плюсский венок», -
рассказывает Евгения Ти-
мофеевна. – После этого
мы и решили объединить
савиновщинский и рудненс-
кий хоры в один фольклор-
но-этнографический и на-
звать его «Весенка». Так
когда-то называлась пло-
щадь, которая находилась у

Никольско-
го храма,
что стоял в
старину в
д е р е в н е
Никольщи-
на (теперь
здесь про-
л о ж е н а
улица Лени-
на). Этот
новый кол-
лектив надо
было и
одеть в но-
вые костю-
мы, тем бо-
лее, что
деньги по-
ступили на
эти цели. В октябре про-
шлого года мы отправились
в Санкт-Петербург за тка-
нью. И если кто-то думает,
что это сделать просто, по-
тому как  выбор ткани  ве-
лик, то глубоко ошибается.
Мы столкнулись с непрос-
той задачей. Но справи-
лись».

Костюмы для хора шили
педагоги сланцевского ли-
цея Наталья Михайловна
Степанова, она была и бри-
гадиром, Ирина Валерьев-
на Иванова и Елена Серге-
евна Немцева. Но этому
предшествовала огромная

предварительная работа.
Костюмы создавались по
материалам, собранным в
этнографическом музее
Санкт-Петербурга под руко-
водством методистов обла-
стного учебного методичес-
кого Центра культуры и ис-
кусства И.П.Рыжовой и Д.А.
Горб. Они занимались раз-
работкой и сбором матери-
алов в Лужском, Гдовском
районах,  в Псковской обла-
сти и деревне Выскатка. На
этой основе педагоги наше-

го лицея
с д е л а л и
выкройки.

В конце
XIX-го века
бурно разви-
валась ману-
фактура, и
одежда ши-
лась не толь-
ко из льна. А
потому Е.Т.
Беляцкая и
ее помощни-
ки льняную
ткань купили
только на
передники.
На сарафа-
ны была
приобрете-

на  ткань различных оттен-
ков - от темно-синего до го-
лубого  и от коричневого до
светло-коричневого. На ру-
башки закуплена кисея,
приобретены и павлово-
посадские платки.

Передники вручную рас-
шивала Надежда Никола-
евна Соколова. Она выши-
вальщица, как говорят, «от
Бога». А композиции для
вышивки составляла заве-
дующая детским сектором
городского парка культуры
Марина Александровна Ба-
ранова. Пояса ткала Татья-
на Маркова, учащаяся дет-

другие официальные лица.
Когда на сцену Дома культу-
ры выходили члены коллек-
тива фольклорно-этногра-
фического хора в своих вна-
чале старых костюмах, а по-
том демонстрировали но-
вые, и всё это они делали с
песнями, то в зале не было
равнодушных. Также  тепло
их приветствовали  и  зрите-
ли  Октябрьского зала, Ма-
риинского дворца и многих
других, где они выступали.

В этот день
прозвучало по-
здравление в
адрес участни-
цы хора Татья-
ны Степанов-
ны Таракано-
вой, ей испол-
нилось 82
года. Но до
чего же эта
женщина мо-
лода душой, ей
можно только
по-хорошему
позавидовать.

 Таких вете-
ранов в этом
к о л л е к т и в е
много: Мария
Ф е д о р о в н а

Сычёва, Валентина Иванов-
на Камшилина, Тамара Ива-
новна Понизова и др. Без
песни они не представляют
свою жизнь.

Теперь  участницы хора
будут выступать в  замеча-
тельных нарядных костюмах
и дарить людям столько ра-
дости и тепла.

 Низкий поклон всем
тем, кто смог сберечь  наши
русские традиции, обычаи,
обряды  и до сих пор под-
держивает ту нить, которая
связывает прошлое и насто-
ящее.

В.ГОРДЕЕВА

ской художественной школы.
Пояс – это один из основных
элементов народного кос-
тюма. По рисунку на поясе
можно было узнать почти
всё о человеке: из какой он
семьи, его род занятий и т.д.
Костюмы для детей взрос-
лые раньше шили из мате-
рии, которая оставалась от
их шитья. Считалось, что та-
ким образом они своим
биополем защищали детей
от невзгод и напастей.

 На празднике в Гусевой
Горе хор тепло встречали
жители деревни. Были
здесь и работники отдела
культуры администрации МО
«Сланцевский район»,
представители администра-
ции Новосельской волости и

15 января в Доме
культуры деревни
Гусева Гора прошло
сразу же несколько
мероприятий:   праздно-
вали Рождество,
Старый Новый год,
состоялся  показ новой
коллекции фольклор-
но-этнографических
костюмов. Последнее
было самым главным.
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Очередной рейд ко-
миссии по благоуст-

ройству города при админи-
страции МО «Сланцевский
район» состоялся 12 янва-
ря.

Зима нынче не балует
морозом и снегом. Выпадет
небольшой снег,
но более суток-
двух он не дер-
жится, начинает
интенсивно та-
ять. А во время
проведения рей-
да снега вообще
нигде не было,
потому всё, что
он скрывал под
своим покровом,
стало бросаться
в глаза, и в пер-
вую очередь –
мусор, его хвата-
ло везде - под
каждым кусти-
ком, на газонах и
лужайках бумаж-
ки пестрели все-
ми цветами раду-
ги.

Комиссия посмотрела
внутридворовые террито-
рии ЖЭУ №№ 1, 3, 4, 5, 6 и
отметила, что они находят-
ся в антисанитарном состо-
янии. Такое впечатление,
что дворники сюда редко
заглядывают. Хотя понятно,
что под снегом никто из них
бумажек не видел. Но поче-
му не убрали весь хлам с
утра, тоже  непонятно, ведь
комиссия отправилась в
рейд  в 14 часов 30 минут,
да и число было 12. Вроде
бы праздники закончи-
лись...

Давно жалуются люди,
что к МП «ЖКХ» на улице
Северная не подойти и не
подъехать, потому что неда-
леко от здания производи-
лись земляные работы по
прокладке газопровода (ул.
Северная – БХО – д.М.По-
ля). Работы подрядчиком
были выполнены, но, види-
мо, не совсем правильно, и
по дороге  не проехать - ог-
ромная ямища,  вокруг вез-
де грязь. А надо    лишь ак-

куратно щебенкой подсы-
пать, а  весной подумать о
восстановлении асфальто-
вого покрытия.

Заказчик ОАО «Завод
«Сланцы» и подрядчик
«Кингисеппмежрайгаз» по-
лучили предупреждения о

восстановлении нарушен-
ного благоустройства. И это
уже не первое предупреж-
дение. Срок первого истёк
ещё 29.12.2004 года.

В нашем городе,  осо-
бенно в последние годы,
очень интенсивно идет об-
резка деревьев. Уже давно
подрезали высоченные то-
поля по улице Партизанс-
кая, а вот ветки так и оста-
лись лежать вдоль огражде-
ния МП «Рынок». Убрать их
должны были  работники
МП «Комбинат благоустрой-
ства города», но по каким-
то причинам не сделали
этого, за  что и получили
предупреждение.

Однако не все оказа-
лось так плохо. Вот, к при-
меру, внутридворовые тер-
ритории по улицам Спортив-
ная и Климчука, вокруг ин-
дустриального техникума
были своевременно убраны.

 Но у комиссии вновь на-
шлись претензии к руковод-
ству техникума. Уже в третий
раз ему выдаётся предуп-
реждение о приведении

здания в порядок, но реак-
ции никакой не следует. А
всего-то надо взять краску
и закрасить нецензурные
полуметровые слова, напи-
санные на фасаде здания.

На улице Климчука у
дома № 4 находится насос-

ная. После производ-
ства ремонтных работ

здесь забы-
ли убрать
строитель-
ный мусор.
Навести по-

рядок у насосной обя-
заны работники МП
«ЖКХ», о  чем  им  и
выдано  предупрежде-
ние.

Далее комиссия
посмотрела, в каком
состоянии  территория
в Лучках. У филиала по-
ликлиники ЦРБ всё уб-
рано, видно, что здесь
осенью и листву успе-
ли сгрести. Однако тер-
ритория у здания мор-
га оказалась захлам-

ленной. Неизвестно, кто
сюда натаскал старых дива-
нов, всякой проволоки и
другого хлама. Честно гово-
ря, место здесь и так до-
вольно мрачное, так еще и
грязи всякой полно. «При-
вести в должный порядок
территорию вокруг здания
морга до 18.01.05 года» –
такое предупреждение
было направлено руковод-
ству ЦРБ.

Много бытового мусора
оказалось на улицах Лес-
ная, Ломоносова и Сверд-
лова, где порядок должны
наводить работники МП
«КБГ». Но здесь и на своей-
то  территории  не торопят-
ся навести порядок. Комис-
сия вновь побывала в гара-
же комбината и увидела всё
ту же картину. Хлама здесь
ещё прибавилось. Началь-
ник гаража В.И.Иванов за
все нарушения правил бла-
гоустройства теперь уже от-
вечал перед администра-
тивной комиссией.

                     В.ГОРДЕЕВА.

РЕЙД

 А ПОД СНЕГОМ
 БЫЛО И НЕ ВИДНО

Любови Августовне
МИХАЙЛОВОЙ
Поздравляем с
днем
рождения!
Пусть годы
пройдут
за годами.
О том, что прошло –
не грусти.
А тем, кто
когда-то обидел,
Всем сердцем
обиду прости.
Не трать свои
нервы напрасно –
Здоровье
не купишь нигде.
Пусть жизнь
твоя будет прекрасна!
Мы счастья
желаем тебе.

Сестра и К°.
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Детский благотворительный фонд Валерия Гартунга и «Рос-
сийская Партия пенсионеров» объявляют Всероссийский  кон-
курс детского творчества «А память нам покоя не
дает».Для участия в конкурсе приглашаются уча-
щиеся образовательных учреждений в возрасте от
12 до 17 лет. Конкурс проводится по нескольким номинациям.
Первая номинация – «Дорога отцов – дорога героев» - о вкладе
родных в Победу (фотографии, письма с войны, воспоминания
близких). Следующая номинация – «Из одного металла льют
медаль за бой, медаль за труд» - о вкладе родного края в Побе-
ду. Организаторы конкурса предлагают ребятам поучаствовать
в номинации «Легенды и мифы военной истории». Четвертая
номинация «Нет безымянных героев» посвящена деятельнос-
ти поисковых отрядов. «Победа глазами детей» - детская пресса
о солдатах Победы, изобразительное и литературное творче-

 

ство. Номинация «Вахта памяти» предлагает соци-
альные проекты, а номинация «Проникнись сердцем

к подвигу» - лучший проект памятника, посвященного Великой
Отечественной войне. И последняя номинация – «Лики Побе-

ды»: можно присылать фото и видеорепор-
тажи. В Сланцах конкурсные материалы
можно приносить в районную организацию

«Российская Партия пенсионеров» по адресу: Почтовый пере-
улок, дом 2/8, второй подъезд. Обращаться можно по вторни-
кам и средам с 10 до 13 часов. Победителей конкурса ждут
премии и призы,а при завоевании гран-при – путевки в Артек
с посещением города-героя Севастополя. Первая премия – 10
тыс. руб., вторая – 5 тыс. руб., третья – 3 тысячи руб. Специ-
альный приз – поездка в Москву и 10-дневное обучение в твор-
ческой школе «Мастер-класс», в которой преподают народные
и заслуженные художники России, профессора ведущих худо-
жественных вузов Москвы.

«А память нам покоя не дает»

 
 

Вчера в детском саду
№ 2 открылась Неделя
психологии: она нача-
лась с презентации учеб-
ных наглядных материа-
лов. Воспитатели отвеча-
ют на анкету «Самооцен-
ка психологической
культуры».

В течение недели
пройдет много интерес-
ных мероприятий: заня-
тия-тренинги с детьми,
диагностика «День рож-
дения», позволяющая
определить круг соци-
альных потребностей
ребенка и круг его обще-
ния – диагностика прово-
дится в форме игрового
занятия. На занятии арт-
терапии детям будет
дана возможность вып-
леснуть отрицательные
эмоции, а музыкотера-
пия поднимет у них на-
строение. Пройдет также
конкурс знатоков психо-
логии, будет открыта ри-
совальная стена. Два
тренинга пройдут с вос-
питателями, а итоги Не-
дели будут подведены за
«круглым столом».
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 в широком ассортименте.
Ждем вас по адресу:
ул. Ленина,
д. 12/35,

 

 

 

7 декабря 2004 года администрацией МО
«Сланцевский район» была организована
встреча с представителями малого и сред-
него бизнеса. На встрече к бизнес-сообще-
ству обратились и.о. главы муниципально-
го образования «Сланцевский район» А.Г.
Парамоненко и начальник управления соци-
альной защиты населения Н.И.Иванова с ин-
формацией о подготовке к празднованию зна-
менательной даты - 60-летию Победы в Ве-
ликой Отечественоцй войне и сообщили, что
на территории района проживает 1690 ве-
теранов войны, из них 585 - участники вой-
ны, 849 – труженики тыла. Согласно плану
мероприятий, ни один участник войны не
должен остаться без внимания.

В связи с этим руководители призвали
предпринимателей принять участие в под-
готовке празднования этой даты и оказать
посильную материальную помощь в приоб-
ретении памятных подарков участникам
Великой Отечественной войны.

В ходе встречи предпринимателям был
сообщен специальный расчетный счет уп-
равления социальной защиты населения, на
который необходимо перечислять денежные
средства.

      Материалы, опубликованные под знаком (Р.), печатаются на коммерческой основе.
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Участники встречи отнеслись с уваже-
нием и пониманием к просьбе, материаль-
ная помощь начала поступать на счет уже в
декабре 2004 года.

Администрация муниципального образо-
вания и управление социальной защиты на-
селения выражают огромную благодарность
предпринимателям, которые уже перечис-
лили денежные средства. Еще раз обраща-
емся с просьбой к тем, кто еще не перечис-
лил средства, ускорить перечисление денег
на  приобретение подарков для ветеранов,-
так как работы по проведению праздника под-
ходят к завершению.
Расчетный счет управления социальной
защиты населения:
ИНН 4713005810
КПП 471301001
Управление социальной защиты населе-
ния муниципального образования «Слан-
цевский район» Ленинградской области
в доп. офисе № 1883/01102 г. Кингисепп
Р/с 40603810255302000942
БИК 044030653
К/с 301018105000000006530
Банк получателя: Северо-Западный банк
Сбербанка РФ.
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ЕЩЕ РАЗ ОБРАЩАЕМСЯ С ПРОСЬБОЙ. . .

 

 

ТРАКТОР И
«МЕРСЕДЕС»
15 января в 13.15 водитель трак-

тора, принадлежащего ЗАО «Осьмин-
ское», не выбрал безопасную дис-
танцию и совершил столкновение с
автомобилем «Мерседес». Произош-
ло это в районе деревни Кологриво.
Водитель трактора с места происше-
ствия скрылся, но впоследствии его
личность была установлена. Винов-
ный привлечен к административной
ответственности, в дорожно-транс-
портном происшествии никто не по-
страдал.

ПЕШЕХОД БЫЛ ПЬЯН
16 января в 17.30 на одном из уча-

стков дороги по Комсомольскому
шоссе водитель автомобиля ВАЗ-
21050 совершил наезд на пешехода.
Пешеход находился в состоянии ал-
когольного опьянения и нарушил
Правила дорожного движения.  В ре-
зультате дорожно-траспортного про-
исшествия он получил травму и был
направлен в приёмный покой цент-
ральной районной больницы.

По сообщениям «01»

16 января в пожарную часть пришло сообще-
ние из ЦРБ о том, что в приемный покой достав-
лен подросток 1992 года рождения с ожогами 1
и 2 степени, проживающий в Сланцах. Он рас-
тапливал печь с помощью бензина. Еще один
гражданин, пострадавший от собственной нео-
сторожности, был доставлен в ЦРБ 19 января.
Он получил ожоги 1 и 2 степени, поскольку в не-
трезвом состоянии уснул с сигаретой. По этим
происшествиям пожарным выезжать не при-
шлось.

19 января в 13 час. 20 мин. поступил тревож-
ный сигнал  из квартиры дома 22а по улице Ле-
нина в Сланцах. Причиной возникновения пожа-
ра стали недостатки в конструкции телевизора
«Электрон-308» 1980 года выпуска. Сгорел те-
левизор, обгорела мебельная стенка, закопти-
лись стены и потолок. Своевременно прибывшие
пожарные предотвратили распространение огня.

В районе Зеленой Рощи
пропал кот. Окрас черный с
белым, пушистый. Может быть
с ошейником. Просьба к тем,
кто что-либо знает о его мес-
тонахождении, звонить по тел.
2-43-52 за вознаграждение.

Коллектив учителей и работников школы № 3 выражает ис-
креннее соболезнование Татьяне Александровне и Сергею Ва-
сильевичу  Жирновым  по поводу  безвременной смерти сына
Сергея.

 


